

Nerd Nite“ im „boui boui“ Die Super-Nerds von Düsseldorf

Von JÜRGEN KEMPER



„Rocket Man“ Andreas Becker begeisterte bei der „Nerd Nite“ mit seinen selbstgebauten Raketen.
Foto: Uwe Schaffmeister Düsseldorf –

Ihr Interesse gilt dem Raketen-Modellbau, dem Thema Sex in Videospiele und dem Mythos von Zauberer Harry Houdini – klingt sonderbar? Ist es auch!

Bei der zweiten Düsseldorfer „Nerd Nite“ im „boui boui“ trafen sich wieder Sonderlinge, um dem Publikum von ihren speziellen Vorlieben zu erzählen.

Los ging es mit dem zauberhaften Auftritt von Thorsten Happel (45). Neben einem Entfesselungstrick referierte der Berufsmagier 15 Minuten über das Leben des legendären Zauberers Harry Houdini und entführte die 100 Zuschauer in die Welt des Sensationsdarstellers.

Danach ging es faszinierend weiter mit Andreas Becker (51). Der Ingenieur ist leidenschaftlicher Hobby-Bastler und hat sich vor einigen Jahren auf Raketen spezialisiert. Aus einer Cola-Flasche, einem Tennisball und einer Gartenschlauch-Kupplung bastelt der selbsternannte Nerd eine flugfähige Rakete. „Solche Raketen fliegen bis zu 100 Meter hoch, mein Rekord mit einem aufwendigeren Modell liegt aber bei 1000 Meter“, so Becker, der extra einen Pyrotechnikerschein gemacht hat und für die Zuschauer eine Minirakete starten ließ.

Den kuriosesten Auftritt des Abends legte aber Nina Kiel (28) hin. Die Studentin belustigte die Leute mit teils schlüpfrigen Bildern zum Thema: Sex in Computerspielen und warum das immer noch tabuisiert wird.

Das „Nerdige“ kommt beim Publikum so gut an, dass die nächste Ausgabe schon für den November geplant ist.